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Comentario / José Luis Camacho (Periodista) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Me remito a una 

entrevista que le hizo el gran Pancho Garfias al diputado Pedro 

Haces, donde en una de sus partes dice: “De ese y de otros temas 

que hablamos con el diputado Haces en sus oficinas del Palacio 

Legislativo de San Lázaro, lo primero que nos llamó la atención 

fue la presencia de Lord Molécula, preguntamos a qué vino y dijo 

(Pedro Haces) "es un buen amigo y hay un proyecto para el 

Canal del Congreso que me está haciendo". Yo no sé con qué 

créditos profesionales o de estudios en materia de comunicación 

lo contratan, o sea que sí cobra”. 

 

“Es problema de Pedro Haces, hay periodo de sesiones, es 

diputado, debería de estar en la Cámara de Diputados, pero si 

está en Roma que la pase bien”, afirmó Ciro Gómez Leyva. 
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